

CULTURA | Actos

Profesionales y representantes de asociaciones culturales prieguenses reivindican la importancia de la cultura y el incierto futuro que afronta el sector

Afirman que la cultura "es segura" y muestra su apoyo a las personas que profesionalmente o de manera amateur se dedican al mundo de la cultura

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 22 de septiembre de 2020 - 17:36



Teatros y cines cerrados, museos semivacíos, festivales y eventos de todo tipo suspendidos o en el peor de los casos cancelados...Las restricciones sanitarias impiden la normalidad en el sector cultural donde cunde el desánimo entre sus profesionales, pese a que desde todos los ámbitos se insiste en que la cultura “es segura”.

Una preocupante situación que el movimiento de unificación sectorial de la industria del espectáculo y los eventos, denominado Alerta roja, ha comenzado a visibilizar en forma de

protestas, instando a los responsables políticos a tomar medidas urgentes para garantizar la supervivencia del sector.

En nuestra localidad, un grupo de representantes del sector cultural de ámbitos como la música, la danza, el teatro, la fotografía, la literatura o las artes plásticas, así como técnicos de iluminación y sonido, mantenían a mediodía del lunes una reunión en el Teatro Victoria para compartir inquietudes sobre el incierto futuro que depara al sector.

Entre los asistentes al acto se encontraba la actriz prieguense Carmen Serrano, que en nombre de los presentes mostraba el hastío que provoca que la cultura, “sea el último eslabón de este país y no nos den la importancia que realmente tenemos”, recordando que el sector en su conjunto, “genera muchos puestos de trabajo por lo que hay mucha gente que se ha quedado en paro”.

Según Serrano, “nuestra reivindicación es también una muestra de apoyo a todas esas personas que tanto profesionalmente como de manera amateur se dedican al mundo de la cultura en alguna de sus disciplinas”, destacando en este sentido a los técnicos, “que lo están pasando muy mal”.

La actriz añadía que la cultura es segura, “siempre y cuando se cumplan las normas establecidas”, añadiendo que el teatro, “ni es peligroso ni contagia, ya que la cultura no contagia”, por lo animó a todo el mundo a que vuelvan al teatro, el cine y los museos, “y que este invierno intentemos apoyar nuestro trabajo”.

Por su parte la presidenta del Área de Cultura del Consistorio prieguense, Jezabel Ramírez, presenta también en esta reunión, señalaba que el sector cultural, “ha estado al pie del cañón durante toda la pandemia, apoyando el poder llevar el confinamiento de la manera más amena y que fuese mejor nuestra salud mental”.

De ahí que para Ramírez, “es hora de ayudar a este sector, de darles el puesto que se merecen, ya que es uno de los sectores que más mueve la industria económica de nuestro país”, afirmando que hasta que no hemos visto sus reivindicaciones, “mucha gente no era consciente de todo lo que podía mover el sector cultural, a nivel económico y de puestos de trabajo”.

La edil, que añadía que en el caso de Priego, “se ha demostrado que la cultura es segura”, en alusión a la intensa programación cultural que se ha desarrollado en la localidad durante todo el verano y en la que, no existe constancia de ningún contagio por Covid-19, concluía adelantando que el Teatro Victoria volverá a abrirse en este otoño para albergar distintos espectáculos, después de permanecer cerrado más de seis meses.